

豆まきで鬼退治 節分お楽しみ会

2月2日、節分お楽しみ会が清里保育所で開催され、豆まきが行われました。赤鬼と青鬼が現れるとびっくりして泣いてしまう子もいましたが、一致団結した子どもたちは協力して豆まきを行い、鬼を退治することができました。お楽しみ会の最後には鬼と一緒に記念撮影し、鬼と仲直りすることができました。



清里地域伝統のおやつ「でんぷんだんご」を伝えたい

清里小学校5年生の学習の一環として清里の伝統を残し伝えていく活動で、2月2日に「きよ〜る」と「緑清荘」で5年生が監修した「でんぷんだんご」が提供されました。当日は5年生の子どもたちも駆けつけ、一生懸命PR活動をしていました。「でんぷんだんご」は午前中で売り切れる大盛況となりました。



第11回雪のフェスティバル開催

2月4日、青空のもと、パパスランドさつつる前で第11回雪のフェスティバルが開催されました。大小さまざまな雪像、スノーモービル体験や巨大滑り台といったアクティビティが用意されました。また、前日の澄んだ夜空には色鮮やかな花火が打ち上げられました。(共創のまちづくり交付金事業)



きよ〜るアイスクャンドルナイト

2月9日、10日の2日間、きよ〜るでアイスクャンドルナイトが開催されました。開催期間中は、きよ〜るから焼酎工場までの道がアイスクャンドルで幻想的に照らされたほか、スウェーデントーチの設置やきよ〜るの玄関前がイルミネーションでライトアップされるなど、会場全体があたたかな灯であふれていました。



まちの話題

防犯看板を設置しました

幼稚園と保育所、小中学校、高校、清里駅前周辺の電柱15か所に防犯用看板を設置しました。近年、全国的に子どもたちが登下校中に事故などに巻き込まれる痛ましい事案が発生しています。登下校時などに限らず、地域全体で子どもたちを見守り、子どもたちの安心と安全を守る活動にご協力をお願いします。



清里小学校金管バンドが全道大会に出場

1月14日、清里小学校金管バンドが第40回全道小学校スクールバンドフェスティバル(2024全国小学校管楽器合奏フェスティバル北海道大会・釧路市で開催)に出場しました。今まで経験したことのない大きなホールでの演奏でしたが、子どもたちは清小サウンドを堂々と響かせることができました。



1月に100歳の誕生日を迎えられた方にお祝い

1月28日に穴戸光一さん(新町)、29日に辻井正義さん(ケアハウス)、31日に佐藤美恵さん(上斜里大和)が100歳の誕生日を迎えられ、町から記念品が贈られました。記念品を贈られた方は「気持ちは90代」、「買い物はハイヤーを利用して自分から出かけている」など、お話ししてくれました。100歳を迎えられた皆さん、これからもお元気で過ごしてください。

